

Robespierre, el revolucionario terrible

Por Jorge Quelosco Bravo,
escritor, historiador y periodista.

La revolución francesa marcó un hito importante dentro de la historia universal, no sólo porque transformó profundamente la estructura del poder en Francia, sino porque contribuyó influyó en la independencia de los países americanos. Incluso elementos Pueblo maestro cabecillas que lideraron esta etapa crucial de la historia francesa a uno de ellos fue justamente Maximilien de Robespierre. Este fue un personaje problemático que hasta hoy despierta grandes debates, negativos o positivos, lo que depende de si el consultado es un admirador o detractor del mismo. Porque pienso que con Robespierre no solucionó los problemas históricos, se lo arrojó al lo más. En este artículo no voy a dedicar a atacar o defender su acción, más bien pretendo dar información que oriente sobre lo que fue su actividad como revolucionario, dejando así un ancho delector la facultad de juzgar los hechos. Robespierre fue abogado es protesta y llevó una gran actividad política en ese campo. Durante y al comienzo de los años de Revolución, de cuyas buenas intenciones fue un rotundo defensor. Fue un severo crítico del sistema judicial francesa y combatiente de absolutismo monárquico. Alguno con vehemencia por los principios de libertad, igualdad y fraternidad, los que lo convirtieron en símbolo revolucionario de la Revolución Fran-

Robespierre, el revolucionario terrible. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Robespierre, el revolucionario terrible. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)